

está en la huerta de la cárcel, pues el jefe le ha despedido de la habitación que le concedió espontáneamente.—A la comisión de Gobernación.

—Comunicación del presidente de la Audiencia, exponiendo las causas por las que no pueden abonar el importe del gas que se consume en aquel edificio.—Pasó a la comisión de Hacienda.

—Solicitud de D. Luis Alegre, para expender vinas y liceras en la tienda de la casa núm. 9 de la calle de Urbión.—A la misma comisión.

—Id. de D. José Domingo Celarain para id. id. en la casa Afoaga en Lugariz.—A la misma comisión.

—Id. de D. José Domingo Salaverria, barrendero del paseo de la Concha para que se traslade a su antiguo empleo de recoger perros abandonados.—Pasó a la comisión de Gobernación.

—Id. de D. Estanislao Paysan para un empleo de barrendero ó feroero.—A la misma comisión.

—Id. de D. José María Ormaechea, contratista del arrastre de basuras para que desaparezcan los dos montones de latas que existen cerca del depósito de Portuqueo.—Queda facultada la comisión para que lo haga.

Id. y planos de D. Isidro M. Alzupara para la ampliación de la casa llamada Filanconceña.—Pasó a la comisión de Obras.

Id. comunicación del maestro de la escuela de adultos del Antiguo, solicitando el nombramiento de auxiliar en favor de D. Nicolás Ramirez.—A la comisión de Fomento.

—Resumen de los trabajos realizados en el Laboratorio Químico Municipal, durante el mes de Octubre último.—Enterado.

El gas del gobierno civil

Comunicación del gobernador civil, manifestando que antes de contestar al oficio en que se tramitó el acuerdo sobre la cuenta del gas de aquellas oficinas, ha creído deber consultarlo con el ministro de la Gobernación.

El Sr. Echeverría manifiesta que ha oído con extrañeza la comunicación que acaba de leerse. Antes de ahora, y respondiendo a una interpelación mía, dijo aquí el Alcalde que el gobernador civil le había manifestado que estaba dispuesto a pagar el gas por el consumo.

Así es—añade—que no comprendo esa consulta al ministro de la Gobernación, que para mí no tiene otro objeto que dar lugar al asunto. Por eso yo desaba saber si había término legal para la citada consulta.

El Sr. Isla contestó que no habiendo el gobernador civil formado expediente alguno para evacuar dicha consulta, ésta podía durar hasta el día del juicio por la tarde, puesto que el Ayuntamiento no tiene en la ley medios para obligarle a que lo termine en un plazo señalado.

El Sr. Acha pidió que se leyera el acuerdo adoptado acerca del particular, donde debe constar que el Sr. Aguirre de Tejada ofreció pagar, no sólo la cuenta del gas consumido en el tiempo que lleva al frente del gobierno civil, sino la correspondiente al tiempo del Sr. Acuña.

El secretario lee el acuerdo y el informe que emitió la comisión de Hacienda, donde consta que el gobernador civil se comprometió a ir liquidando las cuentas por gas, a medida que lo permita la consignación de material.

El Sr. Acha volvió a hacer uso de la palabra para repetir que la cosa estaba bien clara, pues el gobernador civil no sólo prometió pagar la cuenta del tiempo que le lleva al frente del gobierno de la provincia, sino la del Sr. Acuña.

Por lo tanto creo que el Ayuntamiento no debe conformarse con esa consulta que puede durar hasta la eternidad.

El Sr. Isla repuso que ya que el gobernador civil había creído que debía comparecer con sus superiores gerenciales, para contestar a las preguntas que le hizo el Ayuntamiento sobre quién era la persona que estaba obligada a satisfacer el importe de las cuentas del gas consumido en tiempos del Sr. Acuña, podía esperarse.

El señor Echeverría dijo que para satisfacer las cuentas del gas consumido por el señor Aguirre de Tejada, entendía que no era necesario consultar con los superiores, sino con la corporación, para que constara no se evadía en el término que señala la corporación, se procediera a establecer el procedimiento de premio contra las personas.

Nosotros —agregó— debemos hacer cumplir el reglamento que está bien terminante, en lo que a esta cuestión se refiere.

El Sr. Acha: Hace dos años que estamos guardando contemplaciones por tratarse de un superior gerencial; el Ayuntamiento, y como con esto faltamos a nuestro deber, pues si por otras cosas se nos exige responsabilidad, lo mismo puede exigírsenos por esto. El Ayuntamiento se halla en el caso de resolver de una vez el asunto.

Terminó proponiendo que la corporación delibere sobre la actitud que deba adoptar para defender los intereses del pueblo.

El Sr. Elsoagué: Yo entiendo que el Ayuntamiento no debe desquiciar el pago, y que si llega el caso hasta debe proceder por la vía de apremio; pero opino que por cortesía se debe esperar, ya que el gobernador civil nos ha pasado una comunicación en términos atentos y corteses.

El Sr. Acha repuso que si el Sr. Aguirre de Tejada ha estado atento y cortés no ha hecho más que lo que debe; con ello ha dado al Ayuntamiento lo que se merece; yo no quiero que se adopte un acuerdo precipitado, pero sí pido que se nombre una comisión para que proponga en la próxima sesión lo que debe hacerse.

El Sr. Salazar se muestra conforme con lo propuesto por el Sr. Acha.

Después de volver a hacer uso de la palabra los Sres. Isla, Salazar, Echeverría y Acha, el Ayuntamiento acordó pasar al gobernador civil una atenta comunicación diciéndole que se espere hasta el 31 de Diciembre, y que si para entonces

no está satisfecha la deuda, se procederá sin contemplación alguna.

El Sr. Gilemes hizo constar su voto en contra, porque—dijo—entendía que no debía concederse plazo alguno.

—Proyecto que presenta la comisión de Hacienda de emisión de las obligaciones de la Deuda de la ciudad, por el importe de 400.000 pesetas con el fin de pagar la cuenta de crédito con la Sucursal del Banco de España, y el saldo con la Caja de Ahorros hasta el 30 de Septiembre último.—Quedó aprobado.

—Se aprobó una nota de jornales que asciende a 1.143,99 pesetas, y pasaron a examen del presupuesto varias cuentas que importan a 8.672,51 pesetas.

A continuación se leyeron los siguientes informes:

DE LA COMISION DE HACIENDA:

—Respecto al abono del sueldo del nuevo auxiliar veterinario que trata de nombrarse.—Se crea dicha plaza haciendo la correspondiente transferencia de crédito.

DE LA COMISION DE GOBERNACION:

—A la instancia de los Sres. Eceiza y consortes para que se traslade a otro punto la barraca destinada a cargar los carros de basura, que está cerca de la calle de San Martín.—Dice la comisión en el informe que se hará cuando la de Obras habilite otro solar en el Ensanche de Amara.

—A la solicitud del Sr. Buenechea para que se aumente el número de celadores en Amara.—La corporación acordó aplazar el aumento hasta el año próximo.

—A la solicitud del puesto número 31 de la marquesina del mercado de la Brecha por el Sr. Gomez.—Concedido.

—A la solicitud del puesto número 4 del patio del mercado de la Brecha por el Sr. Rodríguez Diaz.—Concedido.

DE LA COMISION DE OBRAS:

—A la solicitud de los Sres. Olasagasti y consortes para el arreglo del camino vecinal de Manteo a Ulla.—Se harán algunas reparaciones por la cuadrilla de trabajadores del Municipio.

—A los planos presentados por el señor Campión de la casa que trata de construir en el barrio de Gros, el Sr. Fernández y Gamboa.—Aprobados.

—A los que presenta el mismo señor para otra casa que intenta construir en el mismo barrio D. Ramón Elorrio.—Aprobados.

—A ofrecimiento hecho por D. Dionisio Amiel de fuentes momentáneas, aparatos de profundidades y salvavidas.—Vuelve a la comisión para que amplie el informe.

—Al permiso solicitado por el señor Echeveste para levantar el asfaltado en la casa F de la calle del Príncipe y dar salida a las aguas llovedizas.—Accediendo.

—A la instancia del Sr. Zuñuira respecto a adequios y súplica para que se le condone la multa que se le ha impuesto.—Denegado.

—A la petición de un lavadero público por el alcalde pedáneo del Antiguo.—Denegado por ahora.

—A los planos presentados por el señor Iñesta para la construcción de una casa en el solar 4 de la manzana número 49.—Aprobados.

—Quedó sobre la mesa un estado de los productos de la fábrica del gas.

—Pasó a la comisión de Fomento una comunicación de la propietaria del edificio donde se halla instalada la escuela de Zapatería, la cual manifiesta que hallándose próximo a espirar el contrato está dispuesta a no prorrogarlo, por el carácter de la actual obra.

El Sr. Gilemes propuso que el Ayuntamiento adquiriera el puente de madera que sirvió para el relleno de Amara, con el fin de habilitarlo para el paso de personas, lo cual facilitaría el de la estación férrea, por hallarse enfrente.

Añadió el Sr. Gilemes que el arreglarlo costaría unos 1.500 pesetas, más lo que llevarán los dueños del citado puente.

Pasó a la comisión de Obras para que este le dé el asunto.

El mismo Sr. Gilemes denunció la aglomeración de gente que suele haber en los pisos altos de las casas, donde habitan en condiciones antihigiénicas mayor número de personas que el para que están hechas las habitaciones.

Se acordó consultar el asunto con el inspector de salubridad Sr. Usandizaga, y se levantó la sesión.

El reloj señalaba las ocho y veinte.

Noticias

Ayer próximo a las diez se declaró un incendio en las habitaciones del tercer piso de la casa número 16 de la calle de Garibay, ocupadas por la señora viuda de Marticorena.

A consecuencia de haber arrojado una de las criadas una cerilla debajo de la cama, comenzó a arder el jergón de muelles, produciéndose tal humareda que se hacía de todo punto imposible el penetrar en el gabinete donde se hallaba la cama incendiada.

A las voces de ¡socorro! ¡auxilio! que daban las criadas de la casa acudieron el inspector de policía Sr. García y los cabos de serenos, quienes se hallan en la calle de Garibay por ser la hora en que se efectúa el relevo de los agentes del municipio.

Separadas las ropas de la cama donde se inició el fuego y abiertos los balcones y puertas para dar salida al humo, algunos cubos de agua bastaron para sofocar el incendio.

En la casa donde ocurrió el fuego se personaron los bomberos de guardia, y el jefe de dicho cuerpo señor Muñerza.

También vimos allí, desde los primeros momentos, al alcalde Sr. Lizarrury y a los tenientes alcaldes señores Gilemes y Echeverría (D. Diego).

Por el gobernador civil se ha concedido pasaporte para que pueda trasladarse a Buenos-Aires a Gregorio Goensga.

El individuo que fué detenido anteriormente en el barrio de Atocha, por supo-

nerosel autor del robo de un lió de ropa blanca, prestó ayer declaración ante el juzgado, quien dispuso que ingresará en la cárcel del Antiguo.

Del puerto de Pasajes salieron ayer los vapores noroño *Iruña*, para Burdeos, franceses *Corsica*, para Le Rochelle, y *Saint Luc*, para Rouen, todos con vino.

—De nuestro puerto salió el bergantín goleta sueco *John Sjodvin*, para Cádiz, con cemento, y el cañonero *Tajo* para Puenterrabía.

El gobernador civil de Vizcaya ha nombrado delegado especial para formar sumaria gubernativa y depurar los hechos ocurridos en Ordeña la noche del viernes último con motivo del banquete que celebraron los carlistas para festejar el santo de D. Carlos, al oficial primero de secretaría Sr. Cárdenas.

Ayer fué conducido al hospital de Manteo un joven de 18 años de edad llamado Cándido Grijalba Montoya, natural de la provincia de Burgos, el cual presenta síntomas de padecer enagenación mental.

En esta ciudad fueron facturados con destino a Bilbao una caja y una maleta, que llegaron antayer a aquella villa por el ferrocarril del Norte.

Dos individuos se presentaron a recoger dichos objetos, pero al llegar al puente del Arsenal, de regreso de la estación, vieron que un agente de orden público los miraba con insistencia.

Los dos individuos arrojaron la maleta y la caja y se dieron a la fuga, sin que hasta la fecha hayan sido habidos.

En el cuarto de socorro fué ayer curado de una herida con fractura, que se influyó en la mano derecha, un trabajador de las obras de Morlans.

Ayer abandonó la dársena de nuestro puerto, zarpando con rumbo a Fuenterrabía, el cañonero *Tajo*.

En el juzgado municipal de Tolosa se han registrado en el mes de Octubre 14 nacimientos y 9 defunciones.

El inspector de primera enseñanza don Ceferino Granell, ha sido nombrado por la inspección general, primer suplente en el Tribunal de oposiciones que ha de actuar en el presente mes en Vallsaolá.

Hablando del último partido juzgado en Jai-Alai, escribe *El día*:

«El de ayer ha sido el de mayor duración de todos los que se han jugado en Madrid, pues habiendo comenzado a las tres y diez minutos, tuvo que suspenderse por falta de luz a las dos horas justas.»

La cátedra, fijándose sin duda en que Salazar estaría inseguro, y en que, por el contrario, Napatete colocaría como en el último partido, dió el momio por los blancos. Sin embargo, aunque Napatete jugó admirablemente, Salazar estuvo desde la mitad del partido seguro y apretado mucho, por todo lo cual, desde el tanto 30 en adelante se cambió el momio. De los jugadores, el que trabajó mejor fué Napatete.

Hay que tener en cuenta que su compañero no le ayudó más que al comienzo y al fin del partido, y en la mitad no hizo más que estar como figura decorativa: así es que el simpático zaguro tuvo que contrarrestar la bota de Salazar y el juego, magnífico por cierto, de Cosme, el cual extendió siempre mucho, logrando algunas veces cansar a Napatete, que, como se ve, luchó contrados. En una palabra, Napatete es un zaguro que adelanta muchísimo en cada partido se le ve más seguro y manejando con más facilidad el res.

Braun hizo algunos muy buenos; pero, como hemos dicho anteriormente, no ayudó todo lo que sabe y puede a su compañero.

De los azules, los dos estuvieron bien, pues aunque ambos al principio erraron varias veces, luego tomaron la revancha y se adelantaron a sus contrarios. En resumen, el partido resultó muy reñido y de emociones.

En la aduana de Iruñ se han recaudado durante la primera semana del corriente mes 125.410,34 pesetas; en la de San Sebastián 3.187,06, y en la de Pasajes 48.973,97.

El ayuntamiento de Pamplona ha acordado conceder previo informe de la comisión de Hacienda, una pensión de cuatro reales diarios, mientras no tomara estado, a la hija del infortunado actor municipal que falleció en el incendio de la torre de San Saturnino la noche del 9 de Febrero de 1895, y cuya viuda, que acaba de fallecer, disfrutaba por ese motivo de 6 reales también diarios.

Jai-Alai

Partido para esta tarde a las tres entre Sebastián Urizbera y Tiberico Lasa, para el Ricardo Vicandi y Enrique Elicheche, 4 sacar todos de los siete cuadros.

Palcos 2 pesetas.
Sillas sin numeración 1,50 ídem.

Según dice *La Correspondencia*, el empresario de San Sebastián, D. José Arana, tiene en el programa su combinación para el año próximo. Trabajarán en ella Cara-Ancha, Mazzantini, Espartero y Guerrita, con los dos que más se distinguen en la primera temporada.

La Audiencia de lo criminal de esta ciudad ha dictado sentencia en la causa seguida contra Gabriel Cruz Costa Gorril, como autor de dos delitos de hurto, condenándolo a 125 pesetas por cada uno, en atención a ser menor de 18 años.

Lo recaudado en el concierto verificado la noche del domingo en el Teatro del Circo ascendió a 2.615,50 pesetas, de cuya cantidad hay que deducir los gastos que se han originado.

Ha tomado posesión de la escuela de Olaverri (Iruñ) D.ª María Inchaurbe y Onandia.

En el Ayuntamiento

Donativos entregados en la tesorería municipal para las familias de los naufragos:

	Pesetas.
Suma anterior	11.669,95
D. José María Arizmendi	15
Total	11.714,95

Con bastante concurrencia se celebró antayer el partido de pelota en el frontón de Deusto.

Jugaron Barriola y el Francés, rojos, contra Arana, Barcáiztegui y Echeveste, azules.

La combinación era desigual y el partido lo ganaron fácilmente los tres pelotaris. Hubo tantos reñidos, que fueron aplaudidos, pero los arranques de Barriola y la seguridad del Francés se estrelló ante el juego fuerte de sus contrarios, que cubrían mucha plaza.

Los cinco jugadores trabajaron con interés.

En la «Villa Beatriz» se produjo ayer a las cuatro de la tarde un conato de incendio, que pudo ser sofocado sin ulteriores consecuencias.

La empresa de la Plaza de Toros de Bilbao ha desistido de contratar al Espartero para las corridas de Agosto, en vista de no haberse podido llegar a un acuerdo con el aplaudido diestro.

En su lugar ha contratado a Cara-Ancha con las cuatro corridas.

El vapor belga *Prince Albert de Belgique*, que procedente de Ambarés entró en Bilbao en la marea del sábado por la tarde, fué despachado para el lazareto suco de Pedrosa (Santander) en la marea del domingo a la madrugada.

Al hacer antayer mañana la limpieza en la plaza de toros de Vista Alegre de Bilbao el conserje de la misma, se sorprendió al ver tendido en el suelo, en el departamento de gradas de sol, el cadáver de un hombre.

Inmediatamente avisó al municipal de punto, y éste al juzgado, el cual se presentó enseguida en la plaza y dispuso que el cadáver fuese trasladado al cementerio de Ejeiberrí.

El cadáver, que estaba vestido pobremente, se hallaba en estado de descomposición.

Ignórase si se trata de un suicidio ó de una desgracia.

El cadáver no pudo ser identificado.

Vestía pantalón de pana, una americana de color y boina.

En la camisa tenía las iniciales E. A. J. Por su aspecto parece ser el de un extranjero. Usaba bigote.

En la caja derecha tenía una pequeña contusión producida, sin duda, a consecuencia de la caída.

Parece que la Deuda de la provincia de Navarra asciende a unos 14.300.000 pesetas; pero, de esta cantidad hay que deducir, próximamente, un millón y 300.000 pesetas, a que ascienden los créditos de demora, correspondientes a los plazos de contribución, expresados, de 1887 y 1888.

Ayer tarde fué auxiliada en el cuarto de socorro María Estar, de 14 años de edad, que se produjo una herida leve en la mano con una cuchilla.

Han sido nombrados maestros interinos de Ancho y Larraui, D. Sergio Otegui y D. Apolinar Arquiri, respectivamente.

La lancha del paño, Pedroquijo trajo ayer unas 25 arrobas de besugo.

No emplea mal la campaña besuguera.

Doña Feliciana Eguilegor, hija de la finada doña Segunda, maestra que fué de Hernani, ha sido clasificada por la Junta central de derechos pasivos con el haber de 333,33 pesetas anuales.

Las observaciones hechas ayer a las cuatro de la tarde por el vigía de la atalaya del castillo dieron el siguiente resultado: Anemómetro en el 2; viento N.O. estado de la mar, movida del N.O. horizonte nublado.

Salieron del puerto un vapor de guerra español y una corbeta sueca. Pasó a la vista un vapor al Norte.

Le Figaro publica la siguiente curiosa anécdota:

«Recordamos la anécdota siguiente de las fiestas de Génova. Certificamos que es auténtica. Nos la contó el capitán L..., que manda uno de los buques de la escuadra del Mediterráneo enviados a Génova con el *Fornidable*. Cuando los soberanos italianos visitaron el buque almirante, el almirante Ricunier les recibió en un salón, y les miradas de la reina se fijaron enseguida en un gran cuadro, en el que se hallan inscritos los nombres de los almirantes que han mandado escuadra desde unos sesenta años. El cuadro conserva su viejo y hermosísimo marco, en cuyo parte superior hay la corona de los Borbones abajo del retrato de M. Carnot. La reina se acercó, y dirigiéndose al almirante le dijo:

—Parece extraño que Carnot le acomode tener por vecino a esta corona.

—Al contrario, replicó el almirante, vuestra majestad no ha notado que la corona está a los pies del presidente de la República. La reina se quedó muy seria. Decididamente los marinos franceses tienen mucho *esprit*.

Según las observaciones hechas ayer en la estación meteorológica de esta ciudad, la temperatura máxima al sol fué de 15,7 grados centígrados, y a la sombra de 11,8. La mínima a la sombra de 5,3, y el reflector indicaba 4,1.

La altura barométrica, en milímetros, era a las nueve de la mañana de 761,81 y a las tres de la tarde de 763,12.

La velocidad media recorrida por el viento, en kilómetros, fué de 50,7 y su dirección dominante, S. E.

Luvia expresada en milímetros, de 9 a 9 de la mañana, 9,8.

Cielo cubierto. Tiempo variable con buena tendencia.

En el mercado de Pamplona solo puede señalarse una pequeña baja en la pata de la última semana, y una alza de poca consideración en la avena, debiendo consignarse, empero, que los precios en todos los cereales se mantienen firmes y con tendencia al alza, muy particularmente el trigo.

En el de Tafalla ha experimentado también una pequeña alza la avena, aligüendole los precios como en el mercado anterior y sin animación en las transacciones. En el de Estella han sufrido baja el trigo, cebada, avena, maíz, alubias y el vino, y solamente se consigna con una alza de 2 pesetas al aguardiente.

Ha causado verdadera sensación entre la alta sociedad inglesa, un hecho parecido al célebre negocio Osborne, del que tanto se ocupó la prensa no hace mucho tiempo.

Se trata ahora de una señora del gran mundo que ha robado a una de sus amigas. La perjudicada es la esposa de un militar de alta graduación. La acusada dice, disculpando su acción, que no ha hecho más que recuperar un broche que dió como regalo de boda.

Ayer lograron cobrar un hermoso jabalí en Píscagos, próximo a los montes de Golzeta, varios excursionistas de San Sebastián, entre los que se contaban nuestros es ímados amigos los señores Ripalda y D.º Mariano Cabestré.

La batida la hicieron unas 30 escopetas, manejadas por expertos tiradores.

El jabalí, acosado por todas partes, fué a ponerse al alcance de un casero de Oyarzun, quien le envió una certera bala.

La pieza cobrada, que fué traída ayer a nuestra población, pesará unos cinco arrobas.

Los mismos cazadores hirieron al jabalí muerto ayer por ellos, hará cosa de un mes, pero entonces no pudieron apresarle, a pesar de haberle destruido la bala toda la mandíbula superior.

Un periódico neoyorkino cuenta con la mayor seriedad que un fisiólogo yankee, ha emprendido una serie de experiencias curiosísimas en condenados a muerte, llegando a encontrar el medio de congelar y deshalar a los hombres sin matarlos, conservándose así la vida por un espacio de tiempo indefinido.

Y que no es aquello de que el inventor se contentó con mantener a un hombre en el propio estado en que se encuentra cuando la operación se realiza; eso sería poco hacer tratándose de un invento de tan colosal magnitud. El descubridor se obliga a regenerar al que se presta al experimento, rejuveneciendo sus tejidos en medio del sopor producido por el frío.

No haya miedo, pues, a las enfermedades ni a la vejez. El fabricante de salud neoyorkino, metrá a la vejez ó al agonizante en sus aparatos frigoríficos, y en un periquete le transforma en un hombre joven, y luego en un mozo rozagante y rebosando vida y salud.

De modo que cuando el invento se vulgarice, no se morirán nada más que los suicidas.

El 3 de Noviembre se habrá botado al agua en Helling (San Petersburgo), el mayor crucero del mundo, hasta la fecha el *Rubik*, que así se llama, tiene 426 pies de eslora y 11.000 toneladas de porte. La velocidad es de 18 nudos por hora, y sus máquinas desarrollan 13.250 caballos. Lleva 42 cañones, desde 8 pulgadas de calibre hasta los Hozakis de tiro rápido.

El almirante Monchez, director del observatorio de París, ha visitado últimamente el observatorio fotográfico del Vaticano, y se hace lenguas de las condiciones de este centro.

Ha sido construido sobre la elevada torre fabricada por orden del Papa Leon IV en el año 843, torre que se encuentra en la cima del monte Vaticano a 100 metros sobre nivel del mar.

El diámetro de la torre es de 61 metros y los muros tienen un espesor de cuatro y medio.

Se ha terminada hace poco tiempo la sala de la Ecuatorial.

La cúpula tiene corredores de 1,85 metros de elevación, que mediante un ingenioso mecanismo quedan abiertas en diez segundos.

La cúpula puede dar una vuelta completa en sesenta y cinco segundos.

En la actualidad se están construyendo los pilares de la Ecuatorial; son de mármol y el mayor pesa 10 toneladas.

FOR 5 DUBOS
La Villa de Bilbao
Reina Regente núm. 1.

El uso del Callejito Escrivá para la curación de los callos aumenta prodigiosamente, y su autor el farmacéutico D. J. Escrivá de Barcelona (Fernando VII, 7) apenas puede servir los numerosos pedidos de los farmacéuticos de toda España.

Servicio Telegráfico
EXTRANJERO
PARIS 8, 7 n.
Las Cámaras

En la sesión celebrada esta tarde por la Cámara se ha promovido un largo debate entre los Sres. Jamais, Chichó y Deroutede sobre la política colonial en el Tonkin.

El incidente terminó rechazando una orden del día que no había aceptado el gobierno por 374 votos contra 130, y aprobando otras favorables al gabinete por 231 votos contra 191.

En el Senado ha continuado la discusión de la ley organizado el ejército colonial.